

自主・協同・努力・友愛

鐘楼



令和 6年 7月 16日
《学校だより 7月号》
枕崎市立桜山中学校

<http://sakutyu.synapse-blog.jp/sakutyu/>

【8月の生活目標】

- 健康・安全に気をつけ、規則正しい生活を送ろう
- ・ 交通事故や水難事故に気をつけよう
- ・ 早寝、早起きを心がけ、生活のきまりを守ろう
- ・ 地域行事・体験活動に積極的に参加しよう。

【8月の保健安全目標】

- (保健)
- ・ 規則正しい生活をしよう
- ・ 疾病の早期治療に努めよう
- (安全)
- ・ 水難事故に気をつけよう



県民の日

明治百五十年を記念して、郷土の歴史や文化を見つめ直し、郷土に対する理解と関心を深め、ふるさとを愛する心を育むことにより、自信と誇りを持って、より豊かな鹿児島県を築きあげることを目的として、7月14日は「県民の日」と定められています。

現在、生徒玄関横の図書コーナーでは、鹿児島県に関する小説や、鹿児島県にゆかりのある作家について紹介した「県民の日」コーナーを設置しています。興味がある人はぜひ図書室にも立ち寄って関連の本を手にとってください。



「万が一に備えて」

校長 益山 孝一

元旦に発生した能登半島地震と津波は、新年早々の思いもよらない災害であり、報道等で被災地状況を見るたびに心が痛む毎日を過ごしました。今なお続く、復興に向けた取組をされている被災された方々に心よりお見舞い申し上げ、一刻も早い復興を願っております。

さて、過日「桜馬場地区自主防災会」に参加しました。枕崎市役所総務課危機管理対策係の方の講話では、南海トラフ地震が実際に発生した場合の被害想定について具体的にお話ししていただきました。想定される震度は「震度5弱」。津波の高さは「3.79m」だそうです。しかし、津波は花渡川を遡上したら、最大2～4倍程度になる可能性もあるとのこと。つまり、本校の標高が約19mなので、大きな地震が発生したら、すぐに桜山中学校くらいの高さの場所に避難しなければいけないということです。地震や津波による家屋の半壊も考えられ、100人程度の避難者が想定されているようです。もしもの時は、迷わず近くの高台か桜山中学校に避難してください。そのためにも、予め、下記を心掛けておきたいものです。

1 もし、地震が発生したら

- ① 落下物から身を守る。
- ② あわてて外に飛び出さない。
- ③ 壁やブロック塀の倒壊に巻き込まれないようにする。
- ④ パニックにならないように冷静な行動をする。
- ⑤ 地震の揺れが落ち着いたら様々な手段を使って正確な情報を入手する。
- ⑥ ガスの元栓を締め、電気のブレーカーを落としてから避難する。

2 事前に準備しておくもの

- ① 携帯トイレを備蓄しておく。
- ② 非常時持ち出し品の例（水・非常食・懐中電灯・携帯ラジオ・貴重品・救急医薬品・乾電池やEPAバッテリーなど）
- ③ 情報を得る方法を複数準備する。（スマートフォン・パソコン・タブレット・テレビ・ラジオなど）

3 枕崎市防災無線はメール受信できる

右のQRコードに空メールを送信するとURLが送られてきます。読み込めない場合は、メール



(bousai.makurazaki-city@raidenn2.ktaiwork.jp) または枕崎市役所総務課危機管理対策係(76-1104)にご相談ください。

学校でも避難訓練等があると、「自分の命は自分で守りましょう」と必ず子どもたちに指導しているところです。万が一に備えて、各ご家庭や地域でも話題に挙げていただき、予め備えていただくとありがたいです。

職場体験学習発表会

6月28日(金)、3年生が5月に行った職場体験学習の発表会を、

桜山小6年生を招いて行いました。3年生教室と音楽室の2つの会場に分かれてそれぞれの職場で活動したことや学んだことをタブレットを活用してまとめ、紹介しました。中学生は最初発表に向けて緊張していたようですが、1回目よりも2回目の発表になると落ち着いてできてたようです。クイズを出したり、プレゼンテーションを工夫したりして、小学生に分かりやすい紹介となりました。小学生は興味深そうに聴き、質問を積極的にしていました。このような桜山小中での連携した活動をこれからも続けていきます。

6月28日(金)、3年生が5月に行った職場体験学習の発表会を、



合唱コンクール

7月3日(水)、5、6校時に合唱コンクールを行いました。

「翼をください」の全体合唱の後、1年生が「Believe」、2年生が「大切なもの」、3年生が「時を越えて」「旅立ちの時～Asian dream song」のそれぞれ2曲ずつ発表し、最後に校歌を披露しました。

新型コロナウイルスの影響で、全員がそろって発表できない学年もありましたが、これまでの練習の成果を発揮できたようです。審査をお願いした白澤玲子先生からも、お褒めの言葉や、上達に向けてのアドバイスを頂きました。

審査の結果、最優秀賞3年生、優秀賞2年生、1年生となりました。また、この日は学校保健委員会、学級PTAも行い、たくさんの保護者の皆様に参加していただきました。暑い中、ありがとうございました。



市中学校弁論大会

7月5日(金)、市内中学校2年生が集まり、市民会館で市中学校弁論大会が行われました。桜山中からは、さん、さんの2名が代表として参加しました。校内での弁論大会よりも、堂々と、落ち着いた態度での発表ができました。



入賞おめでとう

- ・ 南薩地区中学校総合体育大会
サッカー 3位 (枕崎と合同)
卓球 男子個人3位 3年
- ・ 令和6年度市民あいさつ運動標語
優良賞 1年
佳作 2年
3年
- ・ 令和6年度枕崎市中学校弁論大会
優良賞 2年
2年
- ・ 全日本中学校通信陸上競技大会 鹿児島
男子2年100m 5位



学校閉庁日について

8月13日から8月15日の3日間を「学校閉庁日」としています。この期間は、学校に勤務者を置かず、校内業務や電話対応、部活動等の教育活動も行わないこととします。学校閉庁期間の連絡については、枕崎市教育委員会(学校教育課・教育総務課：72-0170)までお願いいたします。



8月の行事

- 1日(木) 出校日
- 11日(日) 山の日
- 13日(火) 学校閉庁日
(～15日)
- 21日(水) 出校日
- 25日(日) 第2回PTA奉仕作業
第1回空瓶回収
- 29日(木) PTA理事会

